

## Précis historique du Séminaire

1875-76

M<sup>gr</sup> Antoine Racine fut sacré évêque de Sherbrooke, le 18 octobre 1874. Il prit possession de son siège épiscopal le 20 du même mois.

Le 2 janvier 1875, une lettre pastorale, adressée au clergé et aux fidèles, annonçait la fondation du séminaire.

Le contrat fut signé le 19 avril, et le 7 mai commencèrent les travaux de réparation et de construction ; l'ancien collège industriel reçut un toit français, pour couronner ses deux étages en brique, et la partie nouvelle, aussi en brique, à trois étages, avec toit français, devait mesurer 45 x 50 pieds.

Le 29 août, M<sup>gr</sup> Antoine Racine fit la bénédiction du nouvel édifice, et le 1<sup>er</sup> septembre avait lieu l'entrée des élèves.

Le 4 octobre, M<sup>gr</sup> Racine bénit la chapelle et y célébra la première messe.

Le 16 décembre, Sa Grandeur conféra la tonsure à MM. L. Desaulniers, J.-H. Roy et F. Delâge.